

TRASCENDIÓ

Que mientras la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados convocó a discutir y votar este martes el proyecto de reformas en materia de equidad de género, en el que destacan temas como el matrimonio igualitario y la autonomía reproductiva, más de 180 organizaciones provida llamaron a frenar la enmienda que, a su juicio, disfraza la legalización del aborto. La mayoría morenista, por conducto de **Aleida Alavez**, intentaba construir consenso en torno al dictamen, incluso con la bancada panista de **Jorge Romero**, para alcanzar unanimidad.

Que después de la turbulencia en el Tribunal Electoral, hoy el magistrado presidente, **Reyes Rodríguez Mondragón**, rendirá su primer informe de labores de manera virtual en las instalaciones de la Suprema Corte ante su presidente, **Arturo Zaldívar**, y el resto del pleno, el Consejo de la Judicatura y sus compañeros de la Sala Superior, donde destacará la reforma interna. Por cierto, **José Luis Vargas** desea subrayar que su viaje a Argentina fue en calidad de “comisión oficial en representación del TEPJF y aprobada por el pleno”, que “las autoridades convocantes cubrieron los gastos de pasaje, hospedaje, alimentación y traslados”, y que “el objetivo fue estrictamente institucional y de observación electoral”.

Que está todo listo para la 112 Asamblea General del Seguro Social este martes en Palacio Nacional, sede que da una señal de la importancia que tiene la institución para el Presidente y muestra también un espaldarazo a su director, **Zoé Robledo**. Se espera la asistencia de gobernadores, secretarios de Estado, líderes obreros y cámaras empresariales en representación de los tres sectores del IMSS. —

